

Solidarité

Kiwanis Colmar Schweitzer : 3 000 euros remis aux Amis de Caroline et Gustave



Tous les acteurs de ce geste de solidarité en faveur des enfants en situation de handicap. Photo Jean-Robert Haefélé

Les membres du bureau du Kiwanis Colmar Schweitzer ont été accueillis dans les locaux de l' [association Résonance à Logelbach](#). À cette occasion, un don a été attribué aux Amis de Caroline et Gustave.

Cette association, présidée par Martine Burdloff, s'occupe d'enfants en situation de handicap. Elle comprend une trentaine de bénévoles, qui interviennent dans les différents établissements de Résonance, en appui aux salariés permanents.

C'est à l'initiative du Kiwanis, présidé par Christiane Charluteau, que le Chœur d'Hommes d'Eguisheim s'est produit le 17 mai. À l'issue de ce concert, le club-service a remis un montant de 3 000 euros, qui sera utilisé par les bénéficiaires pour deux projets. Notamment la médiation animale pour les enfants, et la création d'une maison d'accueil de jour.

Parmi les nombreuses personnalités qui ont honoré de leur présence ce moment, Sophie Dintinger et Guy Zolger respectivement directrice générale et président de Résonance, des représentants du Chœur d'Hommes d'Eguisheim et tous les acteurs de ce geste de solidarité.